

PERIODO  
PRESIDENCIAL  
000381  
ARCHIVO

DEPARTAMENTO DE PRENSA NACIONAL  
CAMPANA PRESIDENCIAL DE PATRICIO AYLWIN

Miércoles 13 de diciembre

Dirigentes de la Concertación en regiones:

"ESTAMOS SEGUROS DEL TRIUNFO"

Un ambiente de tranquilidad, expectación y ganas de votar se está viviendo, en las horas previas al día de la primera elección democrática en 19 años, en Arica, Antofagasta, Valparaíso, Concepción y Punta Arenas. Así lo informaron los dirigentes de la Concertación por la Democracia de esas cinco ciudades, ubicadas a lo largo del país.

"Aquí la gente se ve expectante, los partidos políticos de la oposición finalizaron todos los preparativos para su labor de mañana y ya se siente el triunfo de Patricio Aylwin", aseguró Hernán Lagos, Secretario Ejecutivo del conglomerado opositor de Arica. Agregó que la Concertación organizó una concentración para celebrar la llegada de la democracia, que se realizará el viernes 15 a las 20:00 horas, en la explanada ubicada en el sector norte de la ciudad, frente al Rodoviario.

Por su parte, Floreal Recabarren, Presidente de la coalición de partidos por la Democracia de Antofagasta, informó que la población de esta ciudad, ubicada en la II Región, se encuentra absolutamente tranquila. "Esperamos darle a nuestro candidato, Patricio Aylwin, una victoria total en esta región, ratificando el espíritu democrático de los habitantes de Antofagasta", añadió el dirigente.

En la zona central del país, específicamente en la provincia de Valparaíso, "no sólo tenemos la seguridad de que Aylwin obtendrá la mayoría absoluta, sino también confiamos en que aquí elegiremos a todos los candidatos al Parlamento", enfatizó Ricardo Zambrano, Secretario Ejecutivo de la coalición opositora de Valparaíso.

Pensando en que faltan pocas horas para convertir a Patricio Aylwin en Presidente de la República, los dirigentes de la Concertación en la V Región han convocado a la población a realizar fiestas y carnavales simultáneos, el viernes 15 a las 15:00 horas, en las ciudades de Valparaíso, Viña del Mar, Quilpué, Villa Alemana, Casablanca, Quintero y Puchuncaví. Estas actividades son coordinadas por una comisión destinada especialmente a la celebración del triunfo.

En la provincia de Concepción, VIII Región, el panorama es similar. "Toda la coordinación de los apoderados y las vías de información para los cómputos está funcionando a la perfección", informó el dirigente de la Concertación local, Juan Ignacio Ugarte. Ratificó que la población se encuentra tranquila y que gracias al servicio de transporte implementado, los campesinos del sector rural de la provincia no tendrán problemas para llegar hasta sus lugares de votación.

"Estamos absolutamente confiados y esperamos obtener arriba del 60 por ciento de los votos para Patricio Aylwin. Ese es nuestro compromiso", afirmó Ugarte.

Finalmente, en el extremo sur del país, el Presidente de la Concertación de Punta Arenas, Carlos Mladinic, señaló que durante las últimas semanas, "todas las encuestas llevadas a cabo en esta zona han conducido a la misma apreciación: Patricio Aylwin obtendrá la mayoría absoluta y esperamos elegir además, a los cuatro parlamentarios del pacto Concertación por la Democracia".

Todos los dirigentes de la coalición opositora de esas cinco ciudades, informaron que se han hecho reiterados llamados a la población a permanecer en sus casa esperando el resultado de las elecciones y a abstenerse de realizar manifestaciones el día 14 en la noche. La celebración se llevará a cabo en los distintos puntos del país, el día viernes 15, según lo ha instruido la dirección central de la Concertación por la Democracia.